

Mountain-Rally

Eine Erfolgsstory feiert Jubiläum

Am 15. August 2015 beginnt in Chur die Jubiläumsausgabe der Mountain-Rally. Damit wird bereits das 20. Kapitel einer 15jährigen Erfolgsgeschichte geschrieben. Eine Geschichte, welche nach den ursprünglichen Plänen ihrer Erfinder eigentlich ganz anders hätte verlaufen sollen.

Die Mountain-Rally ist mit Fug und Recht als biketouristische Erfolgsgeschichte zu bezeichnen. Nach 15 Jahren präsentiert sich ihre Bilanz eindrücklich: 19 Veranstaltungen in der Schweiz, in Österreich und in Italien mit bisher rund 2100 Teilnehmenden, total 104 Tagesetappen über eine Gesamtdistanz von mehr als 6600 Kilometern. Und alles deutet darauf hin, dass diese Entwicklung unverändert weiter gehen kann. Denn auch die 20. Auflage, welche am 15. August in Chur startet und in sieben Tagesetappen über die schönsten Trails in Graubünden führen wird, wird mit über 100 Teilnehmenden wohl ausgebucht sein.

Es kam anders als geplant

Dabei war diese Geschichte ursprünglich mal ganz anders angedacht. Denn als der Thurgauer Willi Felix, unter anderem Mitorganisator von Etappen-Strassenrennen wie der internationalen Ostschweizer Rundfahrt, und der Bündner Gerd Schierle, Erfinder von Bike-Explorer und Mountainbike-Tourenpapst der ersten Stunde, Ende der 90er-Jahre ihre Köpfe zusammen steckten, hatten sie die gemeinsame Vision eines Mehretappen-Bike-Rennens quer durch die Schweiz im Kopf. Diese Pläne mussten die Beiden jedoch schon bald begraben. Als zu gross erwiesen sich die bewilligungstechnischen Hürden für eine mehrtägige Rennveranstaltung durch verschiedene Kantone und unzähligen Gemeinden mit unterschiedlichsten gesetzlichen Rahmenbedingungen. Doch Felix und Schierle liessen sich nicht entmutigen.





Sie passten ihre Vision kurzerhand den Realitäten an. Wenn schon kein Bike Rennen in Etappen quer durch die Schweiz möglich sein sollte, dann doch wenigstens eine Tour ohne Zeitmessung, dafür aber mit Spassfaktor und einem umfassenden Dienstleistungs-Service für die Teilnehmenden. Die Mountain-Rally war erfunden!

Das Konzept hat sich bewährt

Wenn nun im August die mittlerweile 20. Ausgabe der Mountain-Rally über die Bühne gehen wird, funktioniert diese praktisch unverändert nach dem Urkonzept der beiden Gründerväter. Kontinuität erscheint per se als eine der zentralen Mountain-Rally-Erfolgsfaktoren. Denn diese zieht sich wie ein roter Faden durch die Veranstaltung. Angefangen beim OK, welches nach wie vor vom Erfolgsteam Felix/Schierle geleitet wird – für den viel zu früh verstorbenen Gerd Schierle ist dessen Ehefrau Michelle in die Fussstapfen getreten, bis hin zum Servicekonzept mit Gepäcktransport, Unterkunft, Verpflegung, technischem Service und einmaliger Streckenwahl. Zu Letzterem gehört die ausführliche Dokumentation sämtlicher Routen, inklusive lückenloser Beschilderung der einzelnen Tagesstrecken vom Start bis ins Ziel, welche es den

INFO

NUTRIXION Mountain-Rally
15. bis 22.08.2015

In 7 Etappen durch Graubünden
www.mountain-rally.ch

**Kontinuität
erscheint per se
als eine der
zentralen
Mountain-Rally-
Erfolgsfaktoren.**



Teilnehmenden erlaubt, die Etappen ohne Druck und völlig stressfrei im eigenen Tempo zu fahren.

Das alles sind tragende Elemente einer Idee, welche vor 15 Jahren erstmals umgesetzt wurde und welche die Mountain-Rally bis heute zur wohl grössten Tour dieser Art in der Schweiz werden liess.

